
上溝南高校広報ページ「未来に向かって、君の番だ！」 

vol. 1「生徒会長にインタビュー」 

 

 

－自己紹介をお願いします。 

３年の市川由梨奈です。現在、生徒会長を務めています。 

 

 

－出身中学校を教えてください。 

出身中学は中央中学校です。校歌がとても長くて、１曲終わる

のに１0 分かかりました（笑）。 

 

 

−中学校時代の思い出を教えてください。 

修学旅行で京都に行ったことです。その時、ちょうど大きい地震が起こりました。親もとても心配していたことを思

い出します。 

 

−なぜ“かみなん”に入学しようと思ったのですか？ 

私が学校説明会に参加したときに、生徒会の方々が中学生や保護者の方に対して熱く語りかけてくれたことが、すご

い印象に残っていて、入学しようと思いました。私も生徒会に入りたいなと思いました。あと、近隣の中学校や小学

校に学習ボランティアとして参加できると聞いたので、そこも良いなと思いました。 

 

 

−生徒会長として、かみなん”のアピールポイントは何だと思いますか？ 

上溝南高校は、先生と生徒の距離が良い意味で近く、何か質問とか授業で分からないことがあったらすぐに聞きに行

けます。相談事だったり、すごい話しやすいので、楽しく過ごせるところがいいなって思います。 

あと、多くの人と関わることができることです。行事は生徒が主体で進めて行きます。そういう点も、すごく良いと

思います。授業でも、他の生徒と教えあったりとか、コミュニケーションがとれるので、とても楽しいです。 

 

 

-中学生へのメッセージがあればお願いします。 

中学生は、進路についてたくさん悩んでいると思います。上溝南高校では、積極性が身に付くと思います。私は、こ

の学校で積極性が身に付きました。中学生の皆さんも、積極的になりたければ、“かみなん”がおススメです。 

 

 

-最後に、生徒会長として「チャレンジ」したいことは何ですか？ 

生徒会長として、みんなに希望を与えたいと思います。中学生の時は、人前で話すことも得意ではなかったし、リー

ダーシップもあるわけではありませんでした。この学校に入って、勇気を出して生徒会の選挙も出られたし、自分自

身も変わることができました。なので、他の生徒の皆さんにも、勇気を出せば変われるんだという希望を与えたいで

す。 


